



Palmira, Martes 16 de mayo de 2017, Número 1174.14.406

PALMIRA TENDRÁ 45 NUEVOS SEMÁFOROS EN 9 SITIOS CRÍTICOS

Un total de 45 nuevos semáforos se instalarán en nueve puntos críticos de Palmira, como parte de la segunda fase del programa de seguridad vial que desde el año anterior impulsa el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, y que incluye el mantenimiento a la semaforización en siete cruces de la ciudad. Así lo dio a conocer el Secretario de Tránsito, Jorge Enrique Calero Caicedo, quien explicó que las obras forman parte de la campaña 'Semaforizando por la Vida' con el respaldo de la Agencia Nacional de Seguridad Vial Ansv, permitiendo que el municipio invierta recursos destinados a la nueva red y mantenimiento de semáforos existentes, al igual que en campañas de cultura ciudadana, ciclocarriles y reductores de velocidad, como obras complementarias al Plan Integral de Seguridad Vial. Calero Caicedo, agregó, que la nueva semaforización será instalada en puntos de alta accidentalidad, resultados del estudio que se hizo con la Ansv, bajo el propósito de reducir los índices de accidentalidad y muertes por esta causa en la ciudad. Estos son algunos de los puntos que serán semaforizados en Palmira:

- **CENTRO:** *Calle 32 con carrera 29 esquina de la Dian y modernización del cruce de la Avenida (carrera) 19 con calle 31.*
- **NORTE:** *Paso peatonal de Unicentro y parte posterior del sector residencial.*
- **SUR:** *Cruce de la Universidad Nacional.*
- **ORIENTE:** *Sector Club Campestre zona de alto tráfico.*
-

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.

CON ÉXITO, PALMIRA DESARROLLÓ JORNADA PEDAGÓGICA DE SEGURIDAD VIAL

"En Palmira la sacaron del estadio con más de mil estudiantes y su meta de reducir los accidentes y víctimas por esta causa". Con esta frase y visiblemente emocionado, Eduardo Rodríguez, delegado de la Agencia Nacional de Seguridad Vial Ansv, agradeció el apoyo del Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní* y la Secretaría de Tránsito, para el desarrollo de la campaña 'Salvando Ando', que a través de obras de teatro llevó mensajes a la juventud, mediante una jornada que se inició muy temprano en cinco puntos estratégicos con operativos realizados por los Técnicos en Tránsito y la Policía, culminando exitosamente en las Instituciones Educativas Cárdenas de Mirriño sede Gran Colombia; la Academia Militar Agustín Codazzi y San Vicente de Paúl. El capitán Antonio Londoño, Jefe de la Sub-seccional Valle del Cauca de la Policía de Tránsito y Transporte, explicó que dispuso del bus aula interactivo, además de 50 unidades, más 30 técnicos en tránsito pertenecientes al Municipio de Palmira, para desplegar los operativos que culminaron al mediodía, entregando capacitación en normas de tránsito y seguridad vial, buscando la reducción de accidentes y muertes por esta causa. El Secretario de Tránsito, Jorge Enrique Calero Caicedo, dijo, que fueron frecuentados los barrios Parques de La Italia, San Pedro, Zamorano, El Prado, Municipal, La Colombina, el Centro y la Estación, entre otros.

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.

ALCALDÍA SE UNE AL DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA HOMOFOBIA

El Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, a través de la Secretaría de Integración Social a cargo de Diana Patricia Montaña, se suma a la conmemoración del Día Contra la Homofobia y la Transfobia que se celebra cada año en el ámbito internacional mañana miércoles 17 de mayo. Al respecto, el mandatario dio a conocer que a través de la Secretaría de Integración Social se vienen desarrollando diferentes programas y proyectos para beneficiar a este grupo poblacional y, de igual forma, con toda la comunidad para erradicar la discriminación y la violencia contra el género. "Nos hemos propuesto fortalecer nuevas políticas de diversidad sexual y equidad de género para generar mayores y mejores oportunidades de vida en esta población y así erradicar la discriminación social y la agresión que tantas víctimas ha cobrado a nivel nacional", indicó el mandatario. Por último, Diana Patricia Montaña, Secretaria de Integración Social, expresó que la actual administración ha hecho un trabajo satisfactorio con la comunidad diversa puesto que a través de las mesas de trabajo se han logrado varios avances que generarán mayores proyectos en beneficio de dicha población.

Escrito por: Luis Pérez.

PALMIRA FUTSALÓN DEBUTA ESTE DOMINGO EN EL CAMPEONATO PROFESIONAL

Por segundo año consecutivo el Club Palmira Futsalón, que cuenta con el respaldo de la Alcaldía Municipal y del Inder-Palmira, representa a la 'Villa de las Palmas' en el Campeonato Profesional de Fútbol de Salón, evento que reúne 24 equipos de todo el país. Justamente, este domingo será el debut de los palmiranos, quienes en el Coliseo Cubierto 'Ramón Elías López Mazuera', recibirán la visita del Club Talentos de Dosquebradas, Risaralda, duelo que iniciará a las 6:00 p.m. y tendrá ingreso gratuito para todos los amantes del deporte. Figuras de la talla del arquero de la Selección Colombia, Óscar 'Pulga' García, al igual que los jugadores de campo Loengri Parra, Samir Cardozo y Miguel Ángel Zúñiga, forman parte del conjunto palmirano que contará con la dirección técnica del licenciado Hoover Duván Vélez Castillo, quien además estará acompañado en el banco táctico por el experimentado Daniel Arboleda y el preparador físico Richard Victoria. "Estamos seguros de que este año lograremos una gran actuación en el campeonato, el apoyo del Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní* ha sido fundamental para continuar con este proceso que inició el año anterior y que de seguro consolidaremos esta temporada", indicó el presidente del club Edison Madroñero. Se invita a toda la población palmirana para que acompañe el domingo 21 de mayo, con energía y positivismo al representativo local, resaltando que las puertas del Coliseo de la Ciudadela Deportiva se abrirán a las 5:00 p.m.

Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía.

MÁS AYUDA PARA DAMNIFICADOS POR INUNDACIONES OFRECE LA ALCALDÍA

La Administración Municipal de Palmira, a través de la Dirección de Gestión de Riesgos, dependencia que orienta Guillermo Adolfo Arango, ha estado atenta de manera permanente a la situación presentada por el desbordamiento del Río Cauca desde el pasado viernes 12 de mayo. El Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní* ha entregado instrucciones precisas para brindar las ayudas necesarias a los damnificados de los sectores de Ciudad Pereira (en Juanchito-Palmira), Los Piles (Vereda de La Dolores), ambos en la Comuna rural número 10 y La Herradura, en la Comuna 8, que se han visto afectados por las inundaciones de sus residencias. Con la intervención fundamental de equipos y personal de la Secretaria de Infraestructura, en jornadas de 24 horas diarias, los funcionarios del Municipio de Palmira, con la colaboración de algunos ingenios azucareros que han facilitado su maquinaria, han controlado en sectores estratégicos los niveles críticos que ha presentado el río Cauca durante los últimos días. Ha sido importante también en el cumplimiento de estas tareas, la

colaboración de organismos como los Bomberos Voluntarios de Palmira y del corregimiento de Rozo, la Cruz Roja y el Grupo Delta, conformado por jóvenes voluntarios de la Urbanización de Ciudad del Campo, también en Juanchito-Palmira.

Escrito por: Javier Fernando Holguín Posada.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

hugo.salas@palmira.gov.co